
 
 
 
 
CONSIDERATO che la situazione epidemiologica dovuta al Covid19 e le conseguenti restrizioni nei 

movimenti e nei comportamenti hanno reso indispensabile l’utilizzo di piattaforme multimediali per svolgere 

attività quali DAD, home working, corsi, riunioni di vario genere  

VISTO che la tecnologia di collegamento internet ancora utilizzata in molte località è ormai inadeguata, 

inaffidabile e con prestazioni carenti in riferimento alle necessità 

CONSIDERATO che in una parte del rione di San Luigi i residenti hanno lamentato gravi difficoltà nello 

svolgimento delle attività formative e di smart working a causa della mancanza della banda larga (via 

Felluga, via San Martino, via Aldegardi, via Barzilai, via Marussig etc) 

PRESO ATTO che questo servizio viene fornito dal gestore solo in zone fortemente urbanizzate e con 

numerosi utenti 

CONSIDERATO tuttavia che in altre zone della città di Trieste, oltre che in altre zone del territorio nazionale 

non ancora servite, sono già state presentate richieste in tal senso 

VISTA la raccolta firme che è stata predisposta dal Partito Democratico 

 

SI CHIEDE ALLA PRESIDENTE DELLA CIRCOSCRIZIONE 

 

di attivarsi con il Comune e gli Assessori preposti affinché chiedano ai gestori, attraverso una comunicazione 

scritta, il potenziamento delle proprie infrastrutture di connettività internet, al fine di garantire a tutti gli utenti 

un’adeguata connettività. 
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